

10月は文化・芸術、スポーツの秋を実感するイベントへの出席が多い月です。私も市民文化祭、少年野球新人大会等に参加し、たくさんの刺激を受けてきました。これからも日程を調整して、できる限り市民の皆様方の作品鑑賞や活躍の場に出席したいと思っています。第67回市民文化祭では、きもの着付け、短歌大会、東洋蘭秋季展、絵画展等を鑑賞してまいりました。これからの市民文化祭の行事も楽しみにしています。また、10月は学校訪問等で学校を訪れる機会が多くありました。子ども達の学校生活の様子を見ることで、私自身もたくさんの元気をもらっています。

10月6日(日曜日)第26回我孫子市少年野球新人大会の開会式に参加してきました。今回は9チームの参加でその内の3チームは合同チームでした。参加チームが減り残念な想いはありましたが、子ども達の元気の良い入場行進を見ていたら「がんばれ!」という応援したくなる気持ちの方が大きくなってきました。また、参加している子ども達の中には、ドジャースの大谷選手を目指している子もいるのかな、等と考えていました。

同日に「第67回我孫子市民文化祭 俳句大会」に行きました。会場では応募された俳句の選考を行っていました。俳句連盟の皆様方には、この俳句大会をはじめ、市民文化講座、手賀沼遊歩道への俳句作品展示等、市の文化振興に大変ご尽力いただいております。

10月8日(火曜日)、9日(水曜日)第53回我孫子市小中学校音楽発表会が行われました。市内19校の演奏をすべて聴き、感動の涙もたくさん流しました。参加した皆さん、ありがとうございます。小学生が中学生の演奏を真剣に、そして憧れのまなざしで聞いている姿が印象的でした。

10月11日(金曜日)長寿大学「ねんりんピック」に参加してきました。学生の皆さんのパワーに圧倒されました。1時間ほどの参加となりましたが、たくさんの元気をいただきました。

10月12日(土曜日)根戸小学校で行われたリレー講座を参観してきました。ノーベル平和賞を日本原水爆被害者団体協議会が受賞された翌日でもあったので、何かともううれしい気持ちで参観してきました。

同日に、きもの着付け発表会も鑑賞させていただきました。会場に入った時、とても厳かな気持ちになりました。会場奥の金屏風とそこに続くまでに飾ってあった優雅で晴れやかな着物から、このような感じを受けたと思います。解説をしてくださった役員の皆様、ありがとうございます。その後、東洋蘭秋季展を鑑賞しました。様々な葉の美しさと、数は少なかったのですが可憐な花の美しさに時を忘れてしまいそうでした。最

後に、短歌大会の開会行事に参加しました。我孫子市短歌連盟の豊島会長の明るくユーモアのあるお話が印象的でした。短歌連盟の皆様方の熱気が伝わってくる大会であったと思います。

10月16日（水曜日）第59回市内小学校陸上競技大会が印西市の松山下公園陸上競技場で開催されました。心配された天気も気にすることなく、子ども達の元気な姿を多くの場面で見ることができました。練習時間が以前に比べ少なくなってきましたが、1年に一度の大会は子ども達のためにも維持していきたいと考えています。

10月19日（土曜日）第76回東葛飾地方中学校駅伝競走大会の応援に行っていました。当日は気温が高く、厳しいコンディションの中で参加75校がすべて完走できたことが嬉しかったです。市内の中学校も、我孫子中学校が優勝、久寺家中学校在第3位という素晴らしい成績でした。他の4校の選手たちも素晴らしい走りを見せてくれました。お疲れさまでした。

10月20日（日曜日）我孫子市絵画展を鑑賞してまいりました。油彩、日本画、水墨画、水彩、グアッシュ、パステル、鉛筆・色鉛筆・ペン画、ミクストメディア、言書画、絵手紙、木彫、彫刻と大変多彩でした。山田先生と中尾先生の解説を受けながら見てきました。どの作品も作者の想いが伝わる出来栄えでした。また、みんなの文化体験会の時の作品も飾られていました。自由に伸び伸びと描かれており、楽しい時間であったことが伝わってきました。

10月23日（水曜日）中学生と教育委員との懇談会が実施されました。懇談会の開催の目的は、生徒達にとっては他の中学校の取り組みを聞いて、今後の学校生活に生かすことです。また、教育委員にとっては中学生の直接の声を聴いて今後の我孫子市の教育に生かすことです。テーマは①「我孫子市とつながる・高め合う生徒会活動」、②「自分の学校の自慢」でした。会の始まりは遠慮気味に話していた子ども達も、中盤からは積極的に自分の学校の取り組みを誇らしげに説明している姿が印象的でした。

10月24日（木曜日）ちば東葛農業協同組合様、株式会社東進ビルシステム様へ、31日（木曜日）に湖北剣友会様・我孫子中央剣道会様へ、感謝状贈呈式を行いました。7月29日（月曜日）湖北小学校体育館が火災の被害を受けたことに対し、多くの方々からご寄付をいただいております。温かいご支援ありがとうございます。皆様からのご寄附は、「我孫子市立湖北小学校教育振興基金」に積み立て、有効に活用させていただきます。

10月25日(金曜日)緑のカーテンコンテスト表彰式があり、公共施設部門最優秀賞に湖北小学校が9年連続で選ばれました。今夏の猛暑にも負けず、見事な緑のカーテンを作り上げたことが称賛されました。湖北小学校の皆さん、また、たくさんの支援をしてくださった地域の皆さん、おめでとうございます。

10月26日(土曜日)「3分で高める健康効果 ラジオ体操」に参加してきました。講師は現役のNHKラジオ体操講師の鈴木大輔氏と原川愛氏でした。参加者は子どもから高齢者まで幅広く参加されていました。私は日頃の運動不足と姿勢の悪さ、体の柔軟性の無さなど、不健康な状況が明確に出てしまいました。三日坊主とならないように自分を戒め、出来るところから改善に繋げていきたいと反省をしました。

10月27日(日曜日)第30回手賀沼エコマラソン大会の開会式等に参加しました。当日は気温が高くなり、健康面で危惧される状況ではありましたが、ランナーの皆さんが自分の体調面を留意しながらの走りをされたため、大きな事故等も無く終了したのでほっとしました。ランナーの皆さん、お疲れさまでした。来年度もお待ちしています。

10月31日(木曜日)FCグラスオン東葛様より小学校13校にサッカーボールの寄贈がありました。我孫子市には、日本代表で世界でも活躍しているサッカー選手、中村敬斗選手がいます。中村選手を目標としている人もいます。目標の実現のためにも、寄贈されたボールを使いしっかりと練習に励んで欲しいです。ありがとうございました。

<これまでに出席した行事等>

- 10月 1日 (火) 10月1日付採用職員任命式 (分館大会議室)  
学校訪問 (高野山小学校)
- 10月 2日 (水) 校長会
- 10月 6日 (日) 令和6年度第26回新人大会開会式 (我孫子市少年野球場)  
我孫子市民文化祭 俳句大会 (市民プラザ)
- 10月 7日 (月) 学校訪問 (我孫子第一小学校)  
第76回東葛飾地方中学校駅伝競走大会に係る臨時主催者会議  
(東葛飾合同庁舎/松戸市)
- 10月 8日 (火) ~ 第53回我孫子市小中学校音楽発表会 (柏市民文化会館/柏市)
- 10月 9日 (水)
- 10月10日 (木) 学校訪問 (布佐南小学校)
- 10月11日 (金) 長寿大学「ねんりんピック2024」(市民体育館)
- 10月12日 (土) 平和リレー講座 (根戸小学校)  
我孫子市民文化祭 きもの着付け (市民プラザ)  
我孫子市民文化祭 短歌大会 (アビスタ)  
我孫子市民文化祭 東洋蘭秋季展 (アビスタ)
- 10月15日 (火) 長期研修生視察 (我孫子第四小学校)  
令和6年度後期東葛飾地方指導行政連絡協議会 (コホミン)
- 10月16日 (水) 第59回我孫子市小学校陸上競技大会  
(松山下公園陸上競技場/印西市)  
第2回管内教育長会議 (東葛飾合同庁舎/松戸市)
- 10月17日 (木) 教育委員会事務局会議
- 10月18日 (金) 学校訪問 (我孫子第二小学校)  
我孫子市学校給食運営委員会
- 10月19日 (土) 第76回東葛飾地方中学校駅伝競走大会 (松戸市~野田市)
- 10月20日 (日) 第59回千葉県川柳大会 (けやきプラザ)  
我孫子市民文化祭 絵画展 (市民プラザ)
- 10月21日 (月) 学校訪問 (湖北台中学校)
- 10月22日 (火) 文部科学省訪問 (文部科学省/千代田区)
- 10月23日 (水) 我孫子市長寿大学同窓会懇談会 (NEC我孫子クラブ)  
令和6年第10回定例教育委員会  
中学生と教育委員との懇談会
- 10月24日 (木) 第18回ちびっこ展 (アビスタ)  
我孫子市PTA連絡協議会研究大会講演会『我孫子市PTA研究  
大会「~時代に沿った子ども達の教育方法~」』(アビスタ)

- ちば東葛農業協同組合様へ感謝状贈呈式（市長応接室）  
株式会社東進ビルシステム様へ感謝状贈呈式（市長応接室）
- 10月25日（金） 第63回関東甲信越地区中学校技術・家庭科研究大会千葉大会  
【第4分科会】公開授業（我孫子中学校）  
令和6年度緑のカーテンコンテスト表彰式（市長応接室）
- 10月26日（土） 「3分で高める健康効果 ラジオ体操」（中央学院大学）
- 10月27日（日） 第30回手賀沼エコマラソン大会（柏ふるさと公園／柏市）  
「我孫子ものがたりVol. 2 手賀沼 秋の伝説～満月が輝く夜には～」  
（市民プラザ）  
手賀沼写真展（市民プラザ）
- 10月29日（火） こども県展審査（布佐小学校）  
学校訪問（我孫子第四小学校）
- 10月30日（水） 学校訪問（白山中学校）  
我孫子市国際交流協会第2回理事会（市民プラザ）  
令和6年度第2回我孫子市いじめ防止対策委員会  
庁議（第一委員会室）
- 10月31日（木） 校長会議  
FCグラシオン東葛様よりサッカーボール寄贈式（市長応接室）  
市制施行55周年記念ロゴマーク表彰式（市長応接室）  
湖北剣友会様・我孫子中央剣道会様へ感謝状贈呈式（市長応接室）

令和6年11月13日 我孫子市教育長 丸 智 彦



長寿大学「ねんりんピック2024」の写真



我孫子市民文化祭 きもの着付けの写真



我孫子市民文化祭 短歌大会の写真



我孫子市民文化祭 東洋蘭秋季展の写真



第59回我孫子市小学校陸上競技大会の写真



第76回東葛飾地方中学校駅伝競走大会の写真



第59回千葉県川柳大会の写真



我孫子市民文化祭 絵画展の写真



長寿大学同窓会の写真



中学生と教育委員との懇談会



我孫子市PTA連絡協議会研究大会講演会の写真



ちば東葛農業協同組合様へ感謝状贈呈式の写真



株式会社東進ビルシステム様へ感謝状贈呈式の写真



令和6年度緑のカーテンコンテスト表彰式の写真



湖北剣友会様・我孫子中央剣道会様へ感謝状贈呈式